

2023年3月26日 主日礼拝

司 会 ①梅津兄 ②吉原兄 ③間兄(幡地姉)
祈 禱
奏 楽

賛 美 聖歌454番「まどいの雲消えて今は心安し」
(さあ主に捧げよう感謝の歌を)(あなたは愛されるため生れた)
3つの愛・ヤバツの祈り

聖 書 ①② ローマ人への手紙5章1~5節 (P238)
③ ルカによる福音書6章36~38節 (P94)

音 楽 アサリオン(V)

メッセージ ①② 「いつでも愛されている」 久保田豊副牧師
③ 「神の祝福の音叉」 大川従道主任牧師

賛 美 「わざをなしおえて」(聖歌646番) 献金
頌 栄 「アーメン五唱・主にハレルヤ」 アーメン
祝 禱

「イエスは彼に言われた、『わたしは七たびまでとは言わない。七たびを七十倍するまでにしなさい。』(マタイ十八の二十二)

【大和ニュース】

◎本日は「教会総会」の日です。各年代別の会の代表者を中心に運営、決議されて成長の祝福を受けて来ました。お心にとめてお祈り下さい。13:30。泉チャペル
・本日、J.PLUS(青年・学生・中高生会)・第四礼拝(18:00)清水神学生。「愛のくびき」
☆本日の講壇のお花は、故後藤彬文兄の召天記念のものです。牧師の恩人です。

- * 今週の祈禱会も大切に！水曜夜と木曜朝。説教は森屋師。証と独奏は米田香姉。
- ・土曜日は花盛り。会堂掃除(12時)、聖歌隊&オーケストラ(13時半)。
- ・4月の「断食祈禱聖会」は、6日(木)に行われます。
- * 主日礼拝人数 ①68人(254) ②197人(178) ③230人(339) ④27人=1293人
定例祈禱会 水曜51人(192) 木曜99人(102)=444人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

いくつもの新聞を買ってアイデアを豊かにし、最高に素敵なコラムを書きたいと努力したが、空しくペンを折った。しかし最高に近い文をまず紹介したい。それは、読売新聞の「USO放送」欄よりの引用文だ。

“日本でプレーしたい—メジャーリーガー”

テレビ観戦とはいえ、人生最高のベースボールの試合だったことは確かなこと。アメリカの大リーガーたちも、栗山監督のもとで選手生活を送ってみたいと思ったでしょう。(私もそういわれる牧師になりたい！！)

テレビの世帯視聴率は、46%とか？ 国民の半数は観たのだろうか。お互い、名場面は何十回も観た。子どものとき、野球選手にあこがれた者として、何度観ても興奮する。とまかく米国の打線は「史上最強」と称された存在だ。大谷は、試合前の円陣(エンジン?)で言った。

「きょうだけは憧れるのをやめましょう。憧れてしまったら越えられない」

二刀流の大谷選手は、最後のバッター、米国最強のマイク・トラウトを迎え、なんと三振を奪った。まことに夢のまた夢が、実現した。

ヌートバーのお父さんは、「もう死んでもよい！」と言ったそうだ。こんな言葉を親に言わせるなんて、超最高の親孝行だ。

まさにWORLD BASEBALL CHAMPIONS！ それにしてもすごかった。「ハリウッド映画のようなエンディングだった」(米メディア)

このような一般紙のようなコラムは、52年間の牧師生活で初めてだ。ごかんべん願いたい。明日からマジメな牧師にもどります！？



私大川は、13才の11月6日の日曜日に、中学生クラスを担当してくれた高校のお兄さん先生の説教を聴き、自分の罪を認め、涙の悔い改めをし、その喜びの極みの中で、洗礼を受けることを決意し、自分の人生のすべてを神様にお献げした。その救いの喜びは今でも、少しも変わらない。この福音をすべての人に伝えたくて、必死で生きて来た。「もう死んでもよい！」と叫べるほど命懸けて、イエスキリスト様のことをお伝えしたい。どうぞ、祈り助けて下さい！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:ルカ5章~8章 Bコース:ヨシュア記16章~士師記7章